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高等専門学校の設置場所の検討について ― 経過 ―

• 令和３年12月 「令和の時代の滋賀の高専」構想骨子（素案）

有識者懇話会や関係者との意見交換、県庁内での検討を踏ま
え、まとめられた構想骨子の素案を公表

• 令和４年１月 高等専門学校の設置場所の検討について

設置場所の決定方法や選定までの手順を公表

• 令和４年３月 「令和の時代の滋賀の高専」構想骨子

「令和の時代の滋賀の高専」構想骨子を策定

• 令和４年５月 (仮称)滋賀県立高等専門学校用地選定基準

「（仮称）滋賀県立高等専門学校用地選定基準」を策定、公表

• 令和４年６月 最適な県有地を選定

野洲市の県有地を最も適した県有地として公表
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高等専門学校の設置場所の検討について ― 今後の予定 ―

• 令和４年６月 県が選定した最適県有地以上の提案地を募集

①６月１５日までに県の担当課に提案地の有無を回答

②７月８日までに県の担当課に提案地の詳細な情報を記載した様式を提出

⇩

• 最適県有地と市町提案地の比較検討

⇩

• 事務局の採点案について、選考懇話会に意見を求めた上で、事務局で選
定

⇩

設置場所の決定（８月頃）
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位置図
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駅からの経路
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現況図
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配置イメージ
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※国有地を活用するにあたり、校舎や体育館、グラウンドなどの配置をイメージした図です。
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７月１３日 １４：００ 第１委員会室 

高専誘致 キックオフミーティング 

 

◆質問 

 なし 

 

◆意見交換 

草津市 

市内製造関係者から、即戦力となる若手人材を求める声が多数ある。高専が野洲市に

設置された場合、地元企業と高専との連携した取り組みや卒業生の進路は本市の経済

界にも好影響を及ぼすことから草津商工会議所と連携しながら、高専の学生から選ば

れる、学びながら多くの社会経験を積んでいただける環境づくりを進めていきたい。 

守山市 

子どもたちにとって、候補地が隣接しており近いので、進路選択に魅力のある場所だ

と感じている。専門的なことが学べ、大学編入もできるので素晴らしいと思う。皆様の

力を結集して実現に向けて協力していきたいと思う。 

栗東市 

守山市と同じく、栗東市の生徒の進路の選択が広がり喜ばしい。開校に向けて協力し

たい、と市長が言っていた。 

誘致が実現すると、南部地域のさらなる発展につながると考えているので、４市一丸

となって頑張っていきたい。 

 

 

草津商工会議所 

経済界としても南部地域に高専ができるのは喜ばしい。野洲の提案地は通学生にとっ

てアクセスが良く、他の候補地より優れていると思う。 

守山商工会議所 

南部地域４市とその経済団体は友好的で連携がとれていると自負している。滋賀の中

核部として地域連携を最大限にアピールして勝ち取っていただきたい。企業も期待を

されている。我々に協力できることがあれば言ってほしい。 

栗東市商工会 

４市と経済団体が一つとなって高専を誘地し、決定したら素晴らしいことだと思う。 

県任せにせず、地元がしっかりスクラムを組み、頑張っていただきたい。 

野洲市商工会 

提案地は駅から１．５キロと非常に魅力的な場所。南部地域の中央部であり、みなさん

と協力して進めていただきたい。 

野洲工業会 

高専は県の施設であるが、企業と学生を結ぶライン、窓口を市の中に設置していただ

きたい。企業にとって、県を介さず学生と繋がれるというのは、今後の強みにもなる。 

人材確保は課題となっている。企業と高専とで長い繋がりができるようにしていただ

きたい。 
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